

Bogen

Förderung für digitales Rathaus

[30.01.2020] Als eine der ersten Kommunen hat sich die Stadt Bogen für die Förderrichtlinie „Digitales Rathaus“ beworben. Nun hat sie einen Zuwendungsbescheid in Höhe von 9.000 Euro erhalten.

Bayerns Finanz- und Heimatminister Albert Füracker hat einen Zuwendungsbescheid über 9.000 Euro an die niederbayerische Stadt Bogen übergeben. Die Förderrichtlinie „Digitales Rathaus“ ist am 1. Oktober 2019 in Kraft getreten ([wir berichteten](#)). Gemeinden, Zusammenschlüsse von Gemeinden sowie Gemeindeverbände im Freistaat können im Rahmen des Programms für die erstmalige Bereitstellung von Online-Diensten eine staatliche Förderung erhalten. Die Stadt Bogen war laut Ministeriumsangaben eine der ersten Kommunen, die einen Förderantrag gestellt hat.

„Mit dem Förderprogramm Digitales Rathaus, begleitet durch den Grundkurs Digitalallotse, verfügt Bayern über ein bundesweit einzigartiges Förderangebot für die kommunalen Gebietskörperschaften zum Ausbau ihrer digitalen Verwaltung“, sagte Finanz- und Heimatminister Albert Füracker.

(ba)

Stichwörter: CMS | Portale, Bogen, Bayern, Digitales Rathaus